











参加者さま(男性37才)の声

私自身初めての田植え体験。もちろん息子も初めてでした。

食育教室では、お米のことだけでなく、あいちの農畜産物について教えてもらい、自分 の生まれ育った場所が、実は農業県であることを知りとても勉強になりました。

田植え体験では、最初は田んぼの中に入るのに抵抗がありましたが、がんばる息子と一緒に腰の痛いのも忘れ一所懸命田植えしました。

最後に、炊きたてのあいち米の昼食とお土産までいただき、楽しく、美味しく、うれし い体験ができ、充実した一日でした。

今年は3会場とも、天候にも恵まれ絶好の田植え日和でした。

最初は泥に足を取られ、思うように動けなかった子供たちも、徐々にコツをつかみ上手 く田植えできるようになりました。子供って、本当に順応力が高いですね。

イベントでは田植え体験だけでなく、親子で考える「食育・お米教室」や、あいち米を 味わっていただく「楽しい昼食会」でもお楽しみいただきました。

JA あいち経済連は今後も親子で楽しく「食育」について考える場を提案していきます。

※このイベントは小学生以下の子供を対象とし、ご両親又は祖父母の方同伴で行っております。